

La Almudaina

Suplemento correspondiente al Sábado 5 de Mayo de 1888.

CORREO DE HOY

Madrid 3 á las 12'30 m.—La mayor parte de los periódicos de la noche se ocupa de las declaraciones hechas por el general Lopez Dominguez.

Los ministeriales acogen con benevolencia dichas declaraciones, creyendo que más ó menos pronto el general se unirá al partido fusionista.

Madrid 3 á las 12'45 m.—Los brigadieres Castellví y Sariñá han sido nombrados gobernadores militares de las plazas de Jaca y Mahón respectivamente.

En breve saldrá para Viena la archiduquesa Isabel, madre de la reina Regente.

Madrid 3 á las 9 m.—La Cámara de comercio española en Nueva-York eleva una exposición al gobierno pidiendo que se establezca una línea de vapores directos entre aquella ciudad y los puertos de la Península.

Madrid 3 á las 9'30 m.—El señor Romero Robledo celebra el discurso pronunciado ayer tarde por el general Lopez Dominguez, pues dice que su marcado tono democrático justifica la separación de ambos.

La *Gaceta* de hoy no publica nada de interés.

La minoría republicana coalicionista combatirá el servicio obligatorio y propondrá que se destine la recaudación de las tasas á la adquisición de un material de guerra.

El discurso del general Lopez Dominguez ha producido buen efecto entre los demócratas avanzados de la mayoría.

El señor Romero Robledo cree que los conservadores le apoyarán cuando presente su proposición incidental pidiendo que las sesiones del Congreso se dediquen solo á la discusión de los proyectos económicos.

Los diputados ministeriales Sres. Vazquez, Bushell y Laguardia, combatirán la totalidad de los presupuestos del ministerio de Marina.

En el Consejo de ministros que se celebrará hoy bajo la presidencia de la reina, se fijará la fecha definitiva del viaje de la corte á Zaragoza y Barcelona, y los ministros que la acompañen y el itinerario.

Coméntase mucho la dimisión presentada por la duquesa de Medina de las Torres del cargo de camarera mayor de la reina regente, la cual le ha admitido la dimisión.

Madrid 3, á las 6'20 t.—Una comisión de la Academia de Jurisprudencia ha ofrecido á don Francisco Silvela la presidencia de la misma.

El señor Silvela la ha aceptado con gratitud; considérase, por tanto, seguro su triunfo y derrotado el señor Romero Robledo.

El Consejo de ministros celebrado en Palacio bajo la presidencia de la reina regente ha carecido de importancia política.

Los ministros de Gracia y Justicia, Guerra y Marina han puesto á la firma de doña Cristina los decretos para la promulgación de varias leyes, últimamente sancionadas por las Cortes.

La reina regente ha firmado el decreto para el pase á la escala de reserva al general Cascajares y varios ascensos reglamentarios.

El itinerario del viaje de la reina regente con motivo de la Exposición Universal acordado hasta ahora, es el siguiente:

Salida de Madrid, el 13 por la noche; llegada á Zaragoza, el 14 por la mañana, enseguida visita á la Virgen del Pilar y estancia en Zaragoza todo el 14 y el 15.

Salida de Zaragoza el 15 por la noche para llegar á Lérida en la mañana del 16; visitará á la población y almuerzo.

Salida de Lérida á mediodía y llegada á Barcelona á las 5 ó 6 de la tarde del mismo día 16.

Madrid 3, á las 6'30 t.—En su discurso sobre el proyecto de alcoholes, el Sr. Villaverde ha dirigido una reclamación al gobierno para que cumpliera la constitución, poniendo á discusión los presupuestos para el próximo ejercicio económico de 1888 á 89.

El Sr. Navarro Reverter presenta una exposición del fomento de la producción nacional de Barcelona, pidiendo que se realicen en España los trabajos para la construcción de la nueva escuadra.

Mañana probablemente empezará la discusión del ferro-carril de Canfranc; hablarán en pró los Sres. Sagasta (D. Primitivo), Los Arcos y Azcárate, y en contra los Sres. García Benito, Castellón y Monares.

París 3, á las 3 t.—A consecuencia de la discusión sostenida en la Cámara italiana á propósito de la política colonial, parece que el gabinete presidido por el señor Crispi está resuelto á dimitir.

Un editor norte-americano ha ofrecido al general Boulanger 300,000 dollars si le proporciona datos para escribir primero, y publicar despues, su historia político-militar.

Asegúrase que el Sr. Ruiz Zorrilla ha recibido una importante carta del general Lopez Dominguez, cuyo documento publicará en el caso de que así lo exijan las circunstancias.

El Sr. Ruiz Zorrilla guarda la mayor reserva sobre el contenido de dicha carta.

París 3, á las 3'30 t.—Dícese que monsieur Carnot se opone á que el embajador de Francia en Berlin sea reemplazado.

Es posible que este asunto provoque una crisis parcial en el caso de que M. Goblet, ministro de Estado, insista en ello.

Madrid 3, á las 12'15 m.—Acaba de celebrarse en el Hotel de la Paz un fraternal banquete al que han asistido representantes de la prensa de todas las opiniones, y que ha sido motivado por la presentación del primer libro impreso con tipos del carácter bastardo español, que dedica Ceferino Gorchs al jefe del Estado.

Constantinopla 2.—El embajador de Austria comunicó ayer á la Puerta, un despacho, señalando la inminencia de un movimiento montenegrino en Servia. Muchos montenegrinos se han reunido, dice el despacho, esperando la señal para empezar las hostilidades á Constantinopla.

Atenas 2.—El gobierno griego llama seriamente la atención de las potencias sobre la persecución de que son objeto por parte de las autoridades otomanas, los habitantes de las provincias limítrofes.

Berlin 3.—El estado del emperador tiende á mejorar, habiendo disminuido la fiebre sin el empleo de los febrifugos. Durante la noche ha tenido un sueño tranquilo y reparador, que ha contribuido á la animación del enfermo.

Gabravo 2.—La llegada del príncipe de Bulgaria á esta ciudad ha sido un verdadero triunfo. La ciudad estaba adornada de flores y banderas dando el pueblo numerosos vivas al príncipe.

Londres 2.—Se comenta mucho la coincidencia de haberse encontrado por primera vez en su vida, juntos en la mesa, Glastone y Parnell. Ambos resultaron estar completamente de acuerdo respecto á la cuestion irlandesa.

Nueva York 2.—Los irlandeses más importantes que residen aquí censuran enérgicamente la conducta política aconsejada por el Papa y están de acuerdo en prescindir de ella y no retroceder hasta haber alcanzado las reivindicaciones que Irlanda persigue.

Un miembro muy distinguido de la colonia irlandesa ha dicho, que consideraba que el error cometido por León XIII resultaría un golpe fatal para su influencia en Irlanda.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

La Alhambra

Suplemento correspondiente al Sábado 5 de Mayo de 1888

CORREO DE HOY

Madrid 5 de Mayo de 1888. En el número anterior de este periódico se publicó un artículo sobre el asunto de la reforma de la ley de imprenta, en el cual se expresaron algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento. En el presente número se publica un artículo sobre el mismo asunto, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento. En el presente número se publica un artículo sobre el mismo asunto, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento.

El Sr. Ministro de Fomento ha publicado un artículo sobre el asunto de la reforma de la ley de imprenta, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento. En el presente número se publica un artículo sobre el mismo asunto, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento.

En el presente número se publica un artículo sobre el mismo asunto, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento. En el presente número se publica un artículo sobre el mismo asunto, en el cual se expresan algunas opiniones que han sido tomadas en cuenta por el Sr. Ministro de Fomento.